



SIARAN PERS

PUBLIC EXPOSE PT MENTENG HERITAGE REALTY Tbk

Jakarta, 27 November 2020 - PT Menteng Heritage Realty Tbk (“HRME” atau “Perseroan”), hari ini telah melaksanakan *public expose* via webinar zoom guna menyampaikan Kinerja Perseroan.

Dalam *public expose* tersebut, Christofer Wibisono, Direktur Utama Perseroan menjelaskan bahwa penjualan *year to date* Q320 adalah di Rp 35.4 milyar, turun dari Q319 sebesar Rp 80.6 milyar. Rugian bersih *year to date* Q320 juga membesar menjadi Rp 23.9 milyar dari sebelumnya rugi bersih sebesar Rp 3.8 milyar. Hal ini tidak terlepas dari pandemi Covid yang melanda dunia termasuk Indonesia selama tahun 2020 ini.

Direktur Utama Perseroan menjelaskan ke depannya Perseroan masih menghadapi tantangan global seperti dampak dari pandemic Covid gelombang ketiga, pengembangan vaksin Covid-19 yang efektif dan aman serta normalisasi pembukaan perjalanan udara. Selanjutnya Perseroan juga menghadapi tantangan nasional seperti program Vaksinasi Covid-19 dari sisi kesiapan dan ketersediannya, keteguhan masyarakat dalam menjalankan protokol kesehatan dan percepatan pemulihan ekonomi nasional.

Pada akhir Public Expose, Direktur Utama Perseroan menyampaikan bahwa Pomelotel pada bulan Oktober sempat memfungsikan salah satu gedungnya sebagai fasilitas isolasi mandiri berbayar dengan bekerja sama dengan Rumah Sakit, namun fasilitas ini hampir tidak terpakai sehingga pada minggu terakhir Oktober dikembalikan fungsinya sebagai hotel setelah melalui proses sanitasi dan sterilisasi secara intensif dan pengawasan yang ketat.

Sejak awal bulan November 2020 tamu-tamu Pomelotel sudah kembali menginap dan mempergunakan *function room* untuk *meeting*, *wedding*, dan acara acara lain dengan mengikuti protokol kesehatan. Selanjutnya, pada tanggal 24 November 2020, Pomelotel mendapatkan sertifikat CHSE (*Cleanliness, Health, Safety & Environmental Sustainable*) setelah melalui inspeksi yang dilaksanakan oleh Kemenparkraft dan Sucofindo.

Untuk informasi lebih lanjut hubungi :

Jesica Kailimang

Legal & Corporate Secretary

PT Menteng Heritage Realty Tbk

Telf : (+62-21) 5795 1819

Email : corsec@hrme.co.id